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Ao 01 (primeiro) dia do mês de junho do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Sales, Francisco 
Holanda Filho, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, 
Luciano Marinho, Leonardo Dias, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo 
Medeiros, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi 
colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como primeiro orador o, vereador Brivaldo Marques 
anunciou em tribuna (um grande sonho de toda sua vida parlamentar) que 
amanhã no bairro do Benedito Bentes haverá um grande ordem de serviço, 
sendo a maior obra após a sua construção, a maior reestruturação asfáltica 
que o bairro já teve. Destacou que o governador Paulo Dantas, através de 
muitas conversas, articulações e pedidos irá conseguir pavimentar mais de 
cem ruas, onde todo o Benedito Bentes I terá suas ruas recuperadas e as 
que ainda estão no barro serão asfaltadas. Enfatizou que é pra isso que 
como político, parlamentar, vem lutando, para conseguir mudar a vida das 
pessoas para melhor. Em seguida lembrou toda sua vida e trajetória no 
bairro supracitado, parabenizando o governador, Paulo Dantas pelo feito. 
Convidou todo colegiado para se fazerem presentes amanhã na praça 
esportiva, do Benedito Bentes I às 10hrs para assinatura desta grande 
ordem de serviço além de outros serviços que serão ofertados à população. 
Por fim destacou que aqueles que ficam nas ruas falando deste 
parlamentar, vá trabalhar pois o povo não elegeu esta pessoa (que fica de 
falatório alheio) para falar de outrem. Que estar nesta Casa para fazer a 
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diferença para melhor na vida do povo maceioense. O senhor presidente 
parabenizou o pronunciamento do orador destacando sua admiração pelo 
mesmo. O segundo orador vereador Leonardo Dias pontuou sobre a 
importância da criação e geração de emprego e renda especialmente 
depois de dois anos de pandemia e vivenciado uma guerra na Europa. 
Destacou sobre a recuperação do Brasil com relação a geração de 
emprego e renda no governo do Presidente Bolsonaro. Lendo os dados em 
tribuna. Deixando seu reconhecimento a toda equipe econômica do 
governo federal. O terceiro orador vereador Galba Netto relatou com 
tristeza especialmente por conta do período chuvoso que há quinze dias na 
parte alta da cidade, mais precisamente Clima Bom e Osman Loureiro 
estão sem recolhimento do lixo. Mencionou que todos sabemos dos 
transtornos que as fortes chuvas causaram na nossa capital mas o não 
recolhimento do lixo acaba levando o mesmo às galarias quando as chuvas 
caem e trazendo um transtorno ainda maior. Destacou que essa empresa 
que presta serviço a prefeitura, que conseguiu retornar através de um 
liminar que já havia sido descontinuado o contrato devido a péssima 
qualidade do serviço ofertado à população. Afirmou que hoje está 
encaminhando ofícios à SUDES para que possa prestar esclarecimento 
sobre o fato narrado e uma possível punição a empresa de recolhimento do 
lixo da parte alta da cidade para que esse transtorno pare de ser um 
problema na vida das pessoas dessa região. O parlamentar afirmou que 
fará contado direto com o secretário, Ronaldo para tão logo obter uma 
resposta quanto a problemática em questão. Em aparte o vereador Cal 
Moreira parabenizou o orador pelo tema abordado uma vez que os bairros 
periféricos são os que mais sofrem com essa falta de recolhimento de lixo 
da nossa cidade. Mencionou que existem duas empresas (de recolhimento 
de lixo) uma para parte alta e outra para parte baixa. Por fim afirmou que o 
orador pode contar com a assinatura deste vereador neste requerimento. 
Em aparte a vereadora Olivia Tenório declarou todo seu apoio quanto o 
tema abordado, uma vez que sempre se considerou uma pessoa muito 
justa. Comentou que solicitou um contêiner à SUDES e o secretário 
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explicou que antes da colocação do mesmo é necessário que se faça uma 
educação ambiental para que a população saiba o que se pode ou não 
descartar no contêiner. Mencionou que já teve algumas indiferenças com o 
secretário da SUDES mas que já foram superadas e que hoje mesmo o viu 
in loco nas ruas para cumprimento da sua responsabilidades (uma vez que 
estamos na quadra chuvosa). A vereadora defendeu que o secretário tem 
feito sim o seu trabalho e que hoje pela manhã esteve com o mesmo 
averiguando todo essa questão citada. Por fim deixou seu total apoio ao 
orador e se precisar de alguma assinatura estar à disposição. Em aparte o 
vereador Raimundo Medeiros salientou a importância do tema abordado, 
onde de fato o que vem acontecendo com a falta de recolhimento do lixo 
da parte alta da cidade é inadmissível não pela SUDES mas sim pela 
empresa que tem feito um desserviço à população. O parlamentar explicou 
sobre a rota que os caminhões de lixo fazem onde houve uma denúncia de 
que o caminhão registra que passou por uma rota sem sequer ter ido. Por 
fim deixou seu apoio ao orador. Em aparte o vereador Fernando Hollanda 
parabenizou o orador pela provocação onde o que tem ocorrido é a 
ineficiência do serviço prestado pela empresa de recolhimento do lixo na 
cidade. Deixando seu total apoio ao requerimento do orador. Retornando o 
orador elogiou o trabalho integro do secretário Ronaldo, da SUDES, porém 
o mesmo infelizmente estar refém dessa empresa. Em aparte o vereador 
Siderlane Mendonça parabenizou o orador pelo tema bastante relevante 
para sociedade. Comentou que a gestão está muito preocupada e a 
prefeitura não aceita o que vem ocorrendo onde está empresa (lixo) já 
recebeu diversas notificações e até agora não perdeu o contrato. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL – Vereadora Gaby 
Ronalsa, protocolo web nº 05300034/2022; PL – Vereador Fábio Costa, 
protocolo web nº 05260005/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberara pauta. Foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos – Requerimentos – Vereador 
Cal Moreira, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
05300020/2022 e 05310031/2022; Requerimento – Vereador Fábio Costa, 
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em Discussão Única, protocolo web nº 05300021/2022; Requerimento – 
Vereador Alan Balbino, em Discussão Única, protocolo web nº 
05080005/2022; Requerimentos – Vereador Leonardo Dias, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 05310014/2022, 05310018/2022, 
05310020/2022, 05310023/2022 e 05310024/2022; Requerimentos – 
Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
05310026/2022, 05310028/2022, 05310032/2022, 05310036/2022 e 
05310037/2022; PL (s) – Vereadora Silvânia Barbosa, todos em 1ª 
Discussão; 09290009/2021, 10190004/2021, 04260018/2022 e 
03140016/2022; PL – Vereador Leonardo Dias, em 1ª Discussão, protocolo 
web nº 04180100/2022; PL – Vereador Aldo Loureiro, em Discussão Única, 
protocolo web nº 04040018/2022; PL(s) – Vereador Eduardo Canuto, 
ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 03240020/2022 e 
04050044/2022; PL (s) – Vereadora Gaby Ronalsa, ambos em 1ª 
Discussão, protocolo web nº(s) 02100023/2022 e 04220015/2022; PDL – 
Vereador Oliveira Lima, em 1ª Discussão, protocolo web nº 04200041/2022 
(discutido pelo autor e pelo vereador Galba Netto); PDL – Vereador 
Fernando Hollanda, em Discussão Única, protocolo web nº 04080001/2022 
(discutido pelo autor); PDL – Vereador Aldo Loureiro, em Discussão Única, 
protocolo web nº 04050036/2022. Passando para o Expediente Final, 
usou da palavra o vereador Leonardo Dias para indagar sobre a lei nº 
6.876/19 (onde o parlamentar vendo sendo procurado insistentemente 
pelos motoristas de app), denunciado de que três empresas estariam sendo 
beneficiadas e cadastradas e outras teriam ficado de fora e que para 
tranquilizar os motoristas na sessão de ontem este parlamentar solicitou 
uma sessão pública que está programada para acontecer segunda-feira às 
14hrs aqui nesta Casa e que hoje está apresentando um PL para revogar 
a lei que disciplina a categoria. Por fim, lembrou o prefeito de que hoje 
completam 517 dias sem o pagamento dos precatórios do FUNDEF. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra 
para amanhã em regimental. Maceió-AL, 01 de Junho de 2022 João 
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Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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